

01/07/2014

Liceo de San Joaquín participó en Plan de Interacción Comunitario

Este lunes se realizó en el Centro Educativo Municipal Horacio Aravena Andaur, de San Joaquín, una nueva instancia del Plan de Interacción con la Comunidad de la Fiscalía Sur.

El encargado de liderar esta actividad, fue el Fiscal Antinarcóticos y Crimen Organizado, Claudio Orellana, quien se reunió con estudiantes y profesores de la jornada nocturna de este establecimiento educacional, ubicada en un sector de alta vulnerabilidad social y con alta victimización.



En un diálogo franco y abierto, los participantes conocieron la labor de la Fiscalía de Chile y especialmente aspectos de la Ley 20 mil.